



Pressemeldung

vom 5. Februar 2025

Einführung von Michael Riedel als neuer Lorenzkantor in St. Lorenz Nürnberg

Nürnberg, 5. Februar 2025 – Am kommenden Sonntag, den 9. Februar, wird Michael Riedel um 10.00 Uhr im Rahmen eines festlichen Gottesdienstes von Stadtdekan Dr. Jürgen Körnlein als neuer Lorenzkantor in St. Lorenz Nürnberg eingeführt.

Michael Riedel verantwortete die letzten 10 Jahre die Kirchenmusik im Evangelischen Stadtdekanat in der Frankfurter Innenstadt. Er hat neben liturgischem und konzertantem Orgelspiel die Epiphaniaskantorei, einen der größten kirchlichen Oratorienchöre der Stadt, geleitet und unter anderem die monatliche Konzertreihe FULLMOON_CONCERTS organisiert und veranstaltet. Sein Kirchenmusikstudium absolvierte er in Düsseldorf, ein Orgelstudium in Rotterdam und Den Haag und ein Studium für Chor- und Orchesterdirigieren in Köln.

Musikalisch wird Riedel in dem Gottesdienst am 9. Februar vom Bachchor, Vokalensemble und Lorenz Brass begrüßt. Und nachdem er selbst ein Windsbacher Chorknabe war, wird auch der Knabenchor den Gottesdienst musikalisch bereichern.

Riedel tritt die Nachfolge von Matthias Ank an, der nach 26 Jahren engagierter Arbeit am 28. Juli 2024 in den Ruhestand verabschiedet wurde.

Im Anschluss an den Gottesdienst sind alle Gemeindemitglieder und Gäste herzlich zu einem Empfang in der Lorenzkirche eingeladen, bei dem warme und kalte Getränke serviert werden.

Über St. Lorenz:

Die Lorenzkirche ist eine der größten evangelischen Kirchen in Bayern und gleichzeitig Bischofskirche. Die Orgelanlage mit den drei Orgeln hat über 12000 Pfeifen.

Die Lorenzer Kirchenmusik strahlt mit ihrem vielfältigen und hochkarätigen Programm über Nürnbergs Grenzen hinaus.

Foto Michael Riedel (Foto von Beba Dacic)

